





DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM



DIMENSIONEN

FLAIR 51	52 x 35 x 52 cm
FLAIR 52	52 x 35 x 52 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

ABBILDUNGEN

- 1 FLAIR 51 OW | Massivholz Eiche
FLAIR 51 OW | solid wood oak
- 2 FLAIR 52 OW | Massivholz Eiche
FLAIR 52 OW | solid wood oak
- 3 FLAIR 52 OW | Massivholz Nussbaum
FLAIR 52 OW | solid wood walnut

OW = OPTIWHITE - Glas

**SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE**

DESIGN : HELMUT KOPPENHAGEN

Glas trifft Holz – diese beiden natürlichen und doch scheinbar so gegensätzlichen Materialien gehen bei dieser Modellserie eine wunderschöne Symbiose ein. Die in hochwertigstem und handgeöltem Massivholz in Eiche und Nussbaum ausgeführten Holzelemente sind mit original verzinkten Schubladen, ebenfalls in handgeöltem Massivholz ausgestattet. Diese in handwerklicher Manufaktur „Made in Germany“ gefertigten Holzmöbel schweben in den vollkommen transparenten Seitenwangen aus starkem OPTIWHITE Glas und kommen so aufs Beste zur Geltung.

Design und Handwerkskunst in perfekter Vollendung.

Glass meets wood – these two natural and yet apparently so oppositional materials form a beautiful symbiosis in this model series. Wood elements executed in premium massive natural wood in hand-oiled oak or walnut are equipped with finger jointed drawers likewise in hand-oiled massive natural wood. Wood furniture made in Germany floats in completely transparent side walls made of strong OPTIWHITE glass and is shown to its best advantage.

Design and craftsmanship in perfect completion.

DREIECK DESIGN

MADE IN GERMANY · SINCE 1984

WWW.DREIECK-DESIGN.COM



2



3